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所長 近藤 一美 

 
令和６年度 保育所評価集計結果のお知らせ 

 

日頃、鱈田保育所の運営に御理解と御協力いただき感謝申し上げます。 

 保護者の皆様からお忙しい中、保育所評価アンケートに御回答いただきありがとうございま

した。集計結果について、お知らせいたします。 

 
・アンケート配布数 62人・アンケート回答数 51人・アンケート回収率 82％ 
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１. お子さんの日頃の姿から、保育所で楽しく 

 過ごしている様子が伝わってきますか。 
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３. 職員の挨拶、言葉遣い、身だしなみは 

適切ですか。 
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５. 保育所は、安全や衛生面に配慮している 

と思いますか。 
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４. 職員は、活動の様子を配信や掲示等で 

伝えていますか。 
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６. けがや体調不良、災害等、緊急時の対応は 

適切だと思いますか。 
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２. お子さんは、嬉しい気持ちや悲しい気持ちなどいろいろ

な思いを保育士に受け止めてもらっていると思いますか。 



【御意見・御要望について】  ◆御意見・御要望 ◎回答 

◆たくさんの経験をさせてもらい、先生方からたっぷり話を聞いてもらい受け止めてもらっ

ていることが、息子の様子を見てとても伝わってきます。いつも本当にありがとうござい

ます。 

 

 ◆子どもの普段の様子や成長がみられたところ等、日頃からよく見ていただき大変感謝して

おります。 

 

 ◆行事に祖父母も参加できるようになり喜ばしいことではありますがその為に前の方でみ

たい両親が後ろの方になってしまったりしていました。 

 ◎御意見ありがとうございます。今年度は、以前のように希望された大勢のみなさんに子ど 

も達の姿を見ていただくことができました。また、席については保護者の方には公平に見

ていただきたいと考えておりますが、見えづらかったこと、申し訳ございませんでした。

場所によっては椅子を用意する等少しでも快適にご覧いただけるよう今後も工夫し、様々

な想定をしながら座席の作り方を考えていきたいと思います。 

 

【評価委員会について】  

  日 時 令和 7 年 3 月６日（木） 13：30～14：20 

  参加者 第三者委員 金子 周一 様 

      第三者委員 鈴木 栄一 様 

      父母の会会長 大竹 真衣子 様 

      保 育 所 所長 近藤 一美 

             主任 安中 まなみ 

  内 容  

 ・保育所評価の集計結果、それぞれの項目の評価を共有した。 

 ・ご意見や要望について保育所としての回答を提示し、協議した。 

 ・保護者の代表、第三者委員の方々の御意見や御感想を伺い、今後の保育運営や方向性を共

有した。 

 

【所長のまとめ】 

 保育所評価では、皆様から貴重な御意見や温かいお言葉をいただきありがとうございました。

いただいた御意見を真摯に受け止め、保護者の皆様との連携を大切にしながら、より良い保育

所になるよう引き続き努めてまいりたいと思います。 

また、評価委員会で話し合われたことにつきましても参考にさせていただき、子どもの健やか

な育ちを支えるために活かしていきたいと考えております。これからも保護者の皆様、地域の

方々から愛される保育所作りに職員一丸となり取り組んでいきたいと思います。一年間、御支

援と御協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 


